
SPD-Fraktion des Gemeinderates Hohne 
Karin Alpers (Fraktionsvorsitzende) 

An den Buchen 19 
29362 Helmerkamp 

Telefon: 05083 910044 
Mobiltelefon: 0162 6336071 

E-Mail: karin.alpers@t-online.de  
 

 
 

 
 1 

www.spd-lachendorf.de 

 

Karin Alpers ∙ An den Buchen 19 ∙ 29362 Helmerkamp 

 
 
 
Gemeinde Hohne                                                                             Hohne, 17.02.2022 
Gemeindedirektorin Suderburg 
Rathaus der Samtgemeinde Lachendorf 
Oppershäuser Str. 1 
29331 Lachendorf 
 
 
 
Sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderates, 

sehr geehrter Frau Suderburg, 

 

hiermit stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag: 

 

Einführung eines regelmäßigen Controllings über die Entwicklung des 

Gewerbegebietes auf dem DEA – Gelände. 

Jeweils zum 30.06. und 31.12. eines Jahres erfolgt ein detaillierter Bericht mit 

folgendem Inhalt: 

- Genaue Aufstellung der Ausgaben und Einnahmen auf Basis der 

vorhandenen Kostenkalkulation der Verwaltung 

- Aufstellung der verkauften und noch zu veräußernden Grundstücke unter 

Angabe der Fläche 

- Aufstellung der neu geschaffenen Arbeitsplätze 

- Stand der eventuell aufgenommenen Kredite für dieses Projekt mit Zins und 

Tilgung 

- Weitere wichtige Informationen zum Projekt 

 

Erstmalig erhält der gesamte Rat am 31.12.2022 einen entsprechenden Bericht. 

Sollten sich zwischenzeitlich gravierende Änderungen ergeben erhält ebenfalls der 

gesamte Rat darüber Kenntnis 
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Begründung: 

 

Die Befürworter des Gewerbeparks (WGH + CDU) sehen in dem Projekt die 
Zukunftssicherung für die Gemeinde Hohne. Die Kritiker (SPD) weisen darauf hin, 
dass allein schon die finanziellen Risiken für die Gemeinde nicht zu akzeptieren sind. 
Der Investitionsplan des Haushaltes 2022 sieht schon jetzt einen Zuschussbedarf 
von 496.000 € bis 2025 vor. Entsprechende Anträge für ein Mischgebiet wurden von 
der Ratsmehrheit abgelehnt. 

Entscheidend sind nun die sich ergebenden Fakten. Deshalb ist es für uns 
unerlässlich, die im Antrag geforderten Punkte regelmäßig zu kennen und eventuell 
mit entsprechenden Maßnahmen zu reagieren. 

Der Sachstand sollte für die Bürger*innen im Sinne der Transparenz regelmäßig, 
unter Berücksichtigung des Datenschutzes veröffentlicht werden.  Geeignete 
Plattform hierfür könnte die Homepage der Gemeinde sein. 
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